



COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU COMITÉ DE JUMELAGE DU 6 NOVEMBRE 2023

Présents dans la Salle d'Activités de la maison de quartier Auguste Renoir : Marie-Claude Riocreux, Hugues Allenet, Sylvie Allenet, Dominique Francart,
Adhérente invitée : Imen Bousseroel.

En zoom : Marc Benda, Driss Akkaoui

Excusés : Caroline de Brauer, Quentin Demmer, Sabine Basse-Mendy

1. Point sur l'Écosse :

- ✓ Weekend du 27/10/2023 au 30/10/2023 :
- Vendredi 27/11 : La majeure partie des Guyancourtois est arrivée sur 2 vols différents : Transavia au départ d'Orly, Easyjet au départ de Roissy. Le vol Easyjet avait 1h30 de retard. Le Comité de Jumelage de Linlithgow nous attendait à l'aéroport et un bus nous a conduit au Linlithgow Rugby Club. Nous avons été reçus par un pot d'accueil mais, contrairement à ce que nous avons annoncé, il n'y a pas eu de distribution d'enveloppes avec le programme et les familles. Les nouveaux adhérents surtout ont rencontré leurs correspondants un peu au hasard, mais heureusement elles avaient pu échanger avant par mail. Chacun a passé la soirée dans sa famille hôte.
- Samedi 28/11 : Le lendemain nous avons rendez-vous à 10h00 à Bo'Ness, commune proche de Linlithgow, pour faire une promenade dans un vieux train. Ensuite nous nous sommes rendus dans le plus vieux cinéma d'Ecosse « l'Hippodrome » où nous avons pris notre repas et visionné le film d'animation de Sylvain Chaumet sur script de Jacques Tati « l'illusionniste » (2010). A la fin du film, nos hôtes nous récupérés. Nous avons pu aller nous préparer pour assister au concert du Ladies Choir et des Falbalas à partir

de 18h30. Puis nous avons dîner et terminé la soirée en chantant avec de nombreux intervenants qui ont animé le « bœuf » : Neil, Marc, Marie, etc... jusqu'à 23h30.

- Dimanche 29/11 : La marche prévue à Edimbourg a été annulée en raison de la météo. La journée s'est passée en famille et les visites ont été organisées par nos hôtes. Le soir nous nous sommes retrouvés pour une grande soirée festive à l'hôtel Inchyra Grange à Falkirk. Tous les Français et Ecossais ont dansé sur des airs traditionnels, l'ambiance était au rendez-vous. La soirée s'est terminée à 23h00
- Lundi 30/11 : La journée et le repas se sont passés en famille. Nous nous sommes retrouvés à 15h00 au Linlithgow Rugby Club pour un départ vers l'aéroport. Certaines personnes ont prolongé leur séjour, d'autres sont reparties plus tôt dans la journée via Beauvais.
- Conclusion : L'ensemble des participants gardera un bon souvenir de cet échange. Nos amis écossais ont eu quelques difficultés à organiser ce WE car nous étions très nombreux. Nous avons voulu participer aux frais en contribuant à la cagnotte de façon facultative et anonyme. Nous avons eu quelques difficultés à leur faire accepter le principe. Marie-Claude a félicité Evelyne Péguet pour son organisation de la venue des Falbalas.
- ✓ Maintenant nous allons commencer à organiser le programme de la réception des Ecossais pour le mois d'octobre 2024 : Date, Visite, Marche. Ian Beck a demandé un nouveau correspondant français pour l'organisation de la marche. Marie-Claude a donné le nom de Jean-Claude Bourdon. La visite aura sans doute lieu à St Germain en Laye. Un zoom est à prévoir avec le Comité Ecossais. Ils ont des vacances en octobre 2024. Il faut travailler sur la date. Rachel a rencontré le club de cyclisme de Linlithgow. Denis Barbier veut aussi organiser lors de la prochaine venue des Ecossais un concert de musique entre écoles de musique.

2. Échanges jeunes :

- ✓ Volet hébergement : réception de Jule par Marc Benda et Véronique et Carole : échange de périodes car Marc ne peut plus la recevoir en janvier. Jule repartirait pendant les vacances scolaires.
- ✓ Les Comités de Jumelage sont responsables. Notre invité au CA Imen Imen Brousseroel nous dit de nous occuper des assurances.
- ✓ Hugues contacte le Lycée de Villaroy des le 7 novembre pour accueillir Jule du 2 janvier à fin mars. Marc veut faire partie des 2 groupes WhatsApp des Échanges.
- ✓ Marc doit aller en Allemagne avec sa fille de 6 ans pendant 7 jours.

- ✓ Imen a sa grande fille de 16 ans qui avait tenté le Lycée franco-allemand de Buc et sa jeune fille de 14 ans qui est à Breteuil voudrait également le tenter. Elle aimerait rentrer dans le processus des échanges avec Pegnitz.

3. Point sur l'Allemagne :

- ✓ Nous sommes reçus à Pegnitz à l'Ascension 2024, le 9 mai 2024. Nous devons définir une nouvelle façon d'aller en Allemagne : covoiturage, avion train ou garder le bus.

4. Point sur Comé :

- ✓ Lynda a démissionné du CA.

5. Divers :

- ✓ JOP2024 : réunion le 8 novembre 2023 à la Mairie de Guyancourt des Comités de Jumelage, des représentants de la mairie, de l'EASQY et de la Codesqy. La Guyancourse se passera au Gymnase des droits de l'homme. L'EASQY voudrait des bénévoles pour les Jeux Olympiques d'été.
- ✓ Marché de Noël le 16 décembre 2023 : premiers ateliers les 12 et 17 octobre réalisés. Le Groupe WhatsApp : « Xmas staff » continue cette année. L'Ecole Politzer doit être contactée. Nous allons remplir la demande de communication.
- ✓ Assemblée générale : date à définir en janvier, demande de salle à la mairie par le portail des associations de Guyancourt et demande de la présence du Maire.

RAPPEL DES CONTACTS UTILES

Pour vous informer sur le Comité de Jumelage et contacter les différents interlocuteurs du bureau :

Président : Hugues Allenet

president@jumelage-guyancourt.com

Tél. : 07 83 58 26 28

Allemagne : Jimmy Poteau

jimmy.poteau@jumelage-guyancourt.com

Tél. ; 06 03 75 59 77

Écosse : Marie-Claude Riocreux et Marc Benda

vp-ecosse@jumelage-guyancourt.com

Tél. : 06 83 53 82 13

Trésorier : Sylvie Allenet

tresorier.jumelage@gmail.com

Tél. : 06 13 84 73 56

Secrétaire : Marc Benda adresse à créer

Tél. : 07 86 87 85 06

Les adresses mail des différents interlocuteurs vont être harmonisées et correspondre au poste occupé et non pas à une personne.